

# えんだより

2021年  
12月号



NO. 189  
シャローム三育保育園

今年も残すところ1か月となりました。感染対策をしながらの子育て、本当にお疲れ様です。あれもこれもと考える事が多く、あっという間に過ぎた一年だったのではないのでしょうか。まだ、完全に警戒を解く状況ではありませんが、12月は何かとイベント事も多いと思います。みんなが楽しい一時を過ごせるように願っています。

園長 村上 渉

掲示板に避難訓練の様子を配信いたします

メール配信を見た際は、既読確認をお願いいたします。

## 今月の予定

日	月	火	水	木	金	土
			1	2 英語教室(3.4.5歳児)	3 お楽しみ会(3歳児)	4
5	6 礼拝	7 体操教室	8	9 英語教室(3.4.5歳児)	10 お楽しみ会(4歳児)	11
12	13 礼拝	14 体操教室	15 誕生会	16 英語教室(3.4.5歳児)	17 お楽しみ会(5歳児) * 保育園職員会	18
19	20 礼拝	21 避難訓練	22	23  24 クリスマスお楽しみ会	25	
26	27 礼拝 おもちつき	28	29 年末休み	30 年末休み	31 年末休み	

\*個人面談のお知らせ

くま組: 1月17日(月)~20日(木)

うさぎ組: 1月21日(金)~27日(木)

りす組: 1月28日(金)~2月3日(木)

ちゅうりっぷ組: 2月15日(火)~18日(金)

たんぼぼ組: 2月8日(火)~14日(月)

すみれ組: 2月4日(金)~7日(月)

15時30分~17時30分内で15分を予定しています。詳しくは後日お知らせいたします。

\*1月5日に予定していましたおもちつきは、12月27日(月)に変更となっています。

### クリスマスの贈り物

今年もコロナ禍の中でクリスマスを迎えることになりました。ハロウィンが終わるとあっという間に街中がクリスマスカラーに変わる事に感心してしまいます。

先日、礼拝の時に2021年はどこから始まっているかの話をしました。子どもたちにイエス様が生まれてからの年の数だということをお話すとみんなびっくりしていました。お話の中のイエス様と身近なものとの接点に気づいた瞬間ですね。

聖書には「神はそのひとり子を賜ったほどに、この世を愛して下さった。」とあります。どんな人でも分け隔てなく、神様を信じる人が救われる事を約束して下さっています。

コロナ禍で様々な制限のあったこの約2年は、保護者の皆さまも感染の事や子どもの成長に影響が出るのではないかと、大きな不安の中で過ごされたのではないのでしょうか。私たちも試行錯誤の連続でしたが、子どもたちの笑顔と日々成長する姿に勇気づけられ、励まされ、癒されてきました。子どもの力を信じて、これからも保護者の皆さまと一緒に子育てを楽しめるように力を合わせていきたいと思っています。

子どもたちが楽しみにしているプレゼントやご家庭ごとのクリスマスの過ごし方があると思いますが、クリスマスの本当の意味を忘れずに、家族も大切な人たちもこの日まで元気に過ごせたことへ感謝する日にしてください。

園長



### お知らせ

🌸ちゅうりっぷ組12月より〇〇保育士が産休に入ります。

それに伴いちゅうりっぷ組に〇〇保育士が担任として入ります。

🌸たんぼぼ組に担任として〇〇保育士が入ります。

🌸すみれ組に担任として〇〇保育士が入ります。



よろしくお願いいたします。